
 

 

INTERVIEW 

 

 

 

 

 

  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle Rémi, j’ai 26 ans, et je travaille dans le TPE. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

Ça fait 5 ans que je suis au club, depuis 2015. Je suis dirigeant U17 depuis 1 an avec Romain et sinon ça va faire 2-

3 ans que je suis dirigeant. 

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

Familiale, sympathique et joviale. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

La saison est compliquée. 

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Des résultats positifs, des tournois, des bons moments entre copains et également de beaux matchs 

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

De renouer avec la compétition ! 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

Quand nous avons fait le 4ème tour de Coupe de France. 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Pourrie ! 


